



令和8年 2月 2日

目黒区立目黒本町保育園

風が冷たく、冬の真ん中のような日々ですが、子どもたちは園庭や散歩が大好きです。事務所の横を通り過ぎながら「行ってきます」と元気な声で出掛けた子どもたちが「ただいま」と帰って来た時の、汚れた服や顔からたくさん遊んで満足した気持ちが伝わります。先月からは0歳児クラスも散歩に行くことが増えてきました。「散歩に行こうか」と保育士が誘うと片手をあげて「ゴー」と保育士の真似から始まります。友達と一緒にポーズが嬉しそうです。道中は立つことが安定してきたので座るタイプのバギーから立ち乗りバギーに変わり、以前より目線が高くなつたことで見える景色が変わりました。車が見えるとつかまっている手すりから片手を離して「あっあっ」と指さして保育士に知らせる姿に体のバランスがとれてきたことがわかります。公園では枯葉の上を歩いて音やふわふわの感触を楽しんだり、枯葉をちぎっていると葉脈だけになり「あった」と発見を保育士に伝えたり、それぞれの子が見たり、聞いたり、触れた感触を楽しんでいます。体が大きくなりできることが増えた子どもたちの成長に加え“友達大好き、先生大好き”と人との関わりを喜ぶ子どもたちに成長していることが何より嬉しいです。

先月より各クラスの懇談会が始まりました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。子どもの気持ち、大人の願いの葛藤の中で奮闘している保護者の方々が、子育ての悩みや成長を共有することで明日の育児の活力になっていたら幸いです。保護者と保育園も子どもを真ん中にしながら育児の並走ができるように努めていきたいと思います。



行事予定

節分集会

全園児

中旬
避難訓練
身体測定

全園児
全園児



かわいいいつぶやき

懇談会予定

1歳児クラス懇談会

0歳児クラス懇談会

しりとりをしていて

「ごま」

「ま、ま、ママだいすき」

お母さんへの思い
が溢れていますね



ひよこ組で…
保育士「これだあれ」と鼻先を指さすと
「はな」と嬉しそうに答えてくれました

指さしたのは鼻
でしたものね

林試の森公園で“冬探し”をしていて
「先生、あそこにも冬見つけたよ。あの鳥、雪が降ったから白いんだよ」



装飾の雪だるまを見て
「これだれが作ったんだろう
あ、きっとサンタさんだ」

冬ならではの可愛い
ファンタジー



0歳

わたしの部分をつつくように触れたり、抱えてみたりしています。食材に触れて重たさ、冷たさ、香りなど様々なことを感じているようでした。



1歳

みかんのいい香りを嗅いだ後に収穫したブロッコリーを不思議そうに何度も匂いを嗅いでいました。



いいにおい～



2歳

育てたかぶを収穫し、目の前で調理してもらいました。収穫したかぶの味は、格別だったようでした。

こここの葉っぱ、
ぎゅうぎゅうできつい
みたい、どうしよう



3歳

多くなった葉に気づき、プランターを分けました。“こぐま組の人参”と大切にしてみんなで食べる日を楽しみにしています。



新しいおうちでもっと
大きくなってね

食べるのだいすき

旬の食材を見る、香りを嗅ぐなど触れて感じてみたり、野菜の栽培やちぎる、皮をむくなど調理前の過程を保育士と一緒に体験したりすることを通して、食べることへの意欲につながってほしいと思います。



4歳

給食で苦手だった子も一口食べてみようとしていました。「食べてみたら美味しかったよ」キャベツの美味しさを知ったようです。



5歳

目の前で調味料を合わせて作ってもらったソースをつけると苦手な野菜も美味しく食べられるという経験から、みんなで相談して自分たちで収穫した野菜もお気に入りのソースで食べることを決めました。様々な調味料の味もわかるようになってきました。